



太陽学園

令和2年度
学校報6月号③
大仙市立
大曲中学校

生徒会執行部による ゴミストバスターズ2

昨年度発足した生徒会執行部。部活動として放課後に地域貢献活動に励んでいます。今年度は新型コロナウイルスの影響で活動が制限されていますが、ふれあい手紙の作成、丸子川のクリーンアップ活動、そして、昨年度に引き続き若竹町内の一人暮らしの高齢者宅を訪問し、ゴミ出しのボランティア活動を行っています。この活動は、社会福祉協議会や若竹町内会とのコラボ活動で、毎週水曜日の放課後に訪問しています。ゴミ出しはもちろんですが、近況などについて会話をし、高齢者の皆さんに喜ばれています。

この他の活動として、在宅介護者宅の窓拭きボランティアを今後行う予定となっています。



生徒会執行部部長（田口和沙さん）

今年、新たに13人の部員を迎え、生徒会執行部は更なるレベルアップを果たしました。昨年度に引き続き行っているゴミストバスターズの活動は新たに2軒の家が追加され、合わせて5軒のお宅に伺えることになりました。お年寄りの方に贈るふれあい手紙の活動では、1年生のフレッシュな目線からの手紙が多く見られるようになりました。このような新体制のもと、今年の執行部は「より広く」を目標に活動していこうと思います。以前よりも活動範囲を広げ、より多くの人の方になれるよう部員一同努力していきます。

小・中英語交流授業

この春卒業した小学校から、元担任の先生が来てくださり、1年生の英語の授業と一緒に参加してくださりました。生徒たちは懐かしい先生方と会うことができ、とてもうれしそうでした。中学校での学習の成果を披露しながらいきいきと活動する生徒を見て元担任の先生方は成長したなど感心していました。



大曲小 今野先生

大曲小 佐藤先生



東大曲小 加賀谷先生 四ッ屋小 鈴木先生 花館小 井上先生

市民プールの使用について!

6月20日に市民プールがオープンしました。今年は、新型コロナウイルス感染症防止のため、プールを満水にしてオーバーフローするようにしています。そのため、最も深いところで140cmとなっており、昨年より20cm深くなっていますのでご注意願います。また、スポーツ振興課から次の3点についてお知らせするように連絡がありました。

- ① 小学校1年生から3年生までの児童の利用は控えるようお願いします。
- ② プールサイドの壁に、水深を示したテープを貼っています。水深を確認してから利用するようにお願いします。
- ③ 水中にプールフロアを置いているため、段差があります。十分注意して遊泳するようにお願いします。

今年度の生徒会テーマが決定！



テーマデザイン 305佐々木莉恵子さん

このテーマには、今までの考え方や曲中の在り方をさらに良い方向に向けて、新しいものにしていきたい、日々、全校生徒で進歩していききたいという新しい曲中への願いが込められています。

主題となる Innovation (イノベーション) は、「進歩する」「新しくする」という意味があります。

副題には青春の「青」と「春」の2文字をちりばめ、「青く」「芽吹く」「一等星」のように3色のカラーを連想させる言葉を使いました。

今年は、例年とは異なり、様々なことが特別になっています。こんな時だからこそ、この生徒会テーマのもと一丸となって新たな曲中を作り上げていきましょう。



←生徒玄関前に生徒会テーマが掲げられました。

「みんなの命を守るための18の目標」

大曲青年会議所から



大 仙 郷 COVID-19 感 染 対 策

みんなの命を守るための18の目標

1 手洗いはこまめに丁寧に	2 外から帰って来たほうがいを	3 手洗後は消毒を必ずしよう	4 栄養を取って睡眠はしっかり	5 リスクを正しく恐れよう	6 部屋は適度な温度を保とう
7 人との距離を意識しよう	8 こまめに換気しよう	9 間違った情報に振り回されない	10 お年寄りを守る	11 適度に体を動かそう	12 感染への偏見や差別はゼロ
13 必要以上の買い占めはダメ	14 咳エチケットを意識しよう	15 地元企業を応援しよう	16 感染症対策に取り組もう	17 他人のことも考えよう	18 新型コロナウイルスゼロ

